

COMPETICIONES

La Premier vuelve a China: acuerdo de un año con Tencent

El pasado 3 de septiembre la Premier rompió el contrato con Pptv tras una discusión legal por el intento del operador de renegociar el contrato como consecuencia de la pandemia.

Palco23

17 sep 2020 - 17:14



La Premier volverá a verse en China. Tencent ha cerrado un acuerdo de un año con la Premier League para poder emitir en su plataforma de *streaming* los partidos de esta temporada. El acuerdo llega después que la liga inglesa rompiera el contrato con el operador chino Pptv, quien tenía los derechos en ese territorio.

El acuerdo entre Tencent y la Premier abarca todos los partidos de esta temporada, la cual ya arrancó el pasado fin de semana, y cuenta con un pago fijo, que no ha trascendido, así como un variable que dependerá del número de suscriptores que la plataforma consiga, según recoge *Financial Times*.

El 3 de septiembre la Premier rompió el acuerdo de 600 millones de libras que la vinculaba con el operador chino Pptv por los derechos de la liga inglesa en ese territorio. La relación se rompió después de que el operador chino quisiera renegociar el contrato, tras el parón que se produjo en la competición como consecuencia del

coronavirus.

La Premier rompió el contrato valorado en 600 millones de libras con Pptv

La compañía china fue quien no abonó el pago de 160 millones de libras correspondiente a la cuota de marzo, lo que desencadenó la reacción de la Premier rompiendo el contrato que les vinculaba hasta 2022. Esta decisión fue respondida por el operador con una demanda contra la Premier.

La temporada pasada, la Premier estimó que facturaría 4.200 millones de libras de las ventas internacionales de sus derechos televisivos hasta 2022, significativamente más alto que los 3.200 millones de libras que se facturaron en los tres años anteriores.